

Sultan Johor Malaysia Punya Kekayaan Rp12,8 Triliun

JOHOR(IM) - Masyarakat kembali menyoroti nama Pangeran Johor, Tunku Ismail Sultan Ibrahim, atau biasa disebut Sultan Johor. Kabarnya, putra dari Tunku Ismail Sultan Ibrahim ini menyatakan minatnya untuk membeli sebuah klub bola asal Spanyol, Valencia. Dilansir dari berbagai sumber, berikut adalah deretan kekayaan Sultan Johor Malaysia.

Tercatat sebagai salah satu orang terkaya di Malaysia, pewaris takhta dan penguasa sebuah negara kecil di Malaysia ini diketahui memiliki kekayaan lebih dari 750 juta Euro atau setara Rp12,8 triliun. Menurut Forbes, Pangeran Tunku Ismail Sultan Ibrahim juga merupakan pemegang saham besar di Rowsley Ltd, yakni sebesar 12,78 persen saham di perusahaan tersebut, senilai S \$ 81,5 juta (RM209 juta). Saham ini diperolehnya setelah menjual 9,23 hektar lahan utama di Johor Bahru, yang dimiliki oleh Vantage Bay Sdn Bhd (VBSB), disana ia memiliki 30 persen saham dari VBSB.

Selain menyukai sepak bola, pria berusia 36 tahun ini juga diketahui gemar mengoleksi mobil mewah. Memiliki hingga 300 buah mobil koleksi, beberapa di antaranya bertipe sport. Rolls Royce Ghost, Ford GT, Bentley Continental Convertible, Jeep Grand Cherokee SRT, serta Mercedes G63 AMG masuk ke dalam koleksi dari hobi mewahnya yang satu ini. Putra pertama dari lima bersaudara ini juga diketahui

mewarisi sebuah rumah mewah yang memiliki pemandangan laut, mencurser sembulan lantai, serta 17 kamar, termasuk dua suite kekaisaran di dalamnya. Rumah ini disebut-sebut merupakan replika dari rumah 'The Flintstones'.

Ayah Tunku Ismail Sultan Ibrahim memiliki sebuah pesawat Boeing 737 yang nilainya melebihi 90 juta Euro (Rp1,5 triliun). Pesawat berwarna keemasan itu berkapasitas 30 tempat duduk dan dilengkapi dapur hingga lounge. Sedangkan Tunku Ismail memiliki sebuah helikopter pribadi dengan interior yang dibuat mirip dengan pesawat Boeing yang dimiliki ayahnya.

Pangeran Johor ini didapati mengunggah serangkaian Instagram yang di dalamnya, termasuk tangkapan layar artikel-artikel mengenai klub bola asal Spanyol, Valencia dan sebuah laman yang mengungkapkan nilai klub itu sebesar, yakni sebesar 408 juta euro atau sekitar Rp7 triliun. Valencia diketahui ikut berlagu di Liga Spanyol, dan saat ini dimiliki oleh salah satu rekan dekatnya, Peter Lim.

Beliau mengungkapkan bahwa hal ini dilakukannya atas dasar kecintaan pada olahraga ini. Ia juga berkata bahwa tujuannya membeli klub sepak bola ini adalah untuk memperluas kerajaan, melebarkan sayap, dan mencari tantangan baru. Jika rencananya membeli Valencia berhasil, Tunku Ismail juga berjanji tidak mengubah logo dan tradisi klub. gul



IDN/ANTARA

SIDANG 5 MAJELIS RAKYAT TERTINGGI KE-14 KOREA UTARA

Pemandangan yang menunjukkan hari pertama sidang 5 Majelis Rakyat Tertinggi (SPA) ke-14 Republik Rakyat Demokratik Korea (DPRK) di Aula Majelis Mansudae di Pyongyang, Korea Utara, dalam foto tak bertanggal yang dirilis pada Rabu (29/9) oleh North Korea's Korean Central News Agency (KCNA).

Puluhan Staf WHO Diduga Terlibat Pelecehan Seksual Saat Tangani Ebola di Kongo

Lebih dari 50 wanita menuduh pekerja bantuan dari WHO dan badan amal lainnya menuntut seks dengan imbalan pekerjaan antara 2018-2020.

JENEWA(IM)- Lebih dari 80 orang pekerja kemanusiaan di Republik Demokratik Kongo diduga terlibat aksi pelecehan seksual selama penanganan wabah Ebola, termasuk di antaranya adalah staf Organisasi Kesehatan Dunia (WHO).

Menindaklanjuti penyelidikan Thomson Reuters Foundation dan The New Humanitarian tahun lalu, komisi independen menemukan bahwa setidaknya 21 dari 85 tersangka pelaku dipekerjakan oleh WHO.

Tahun lalu, lebih dari 50 wanita menuduh pekerja ban-

tuan dari WHO dan badan amal lainnya menuntut seks dengan imbalan pekerjaan antara 2018-2020. Laporan terbaru menemukannya bahwa di antara aksi pelecehan, sembilan di antaranya adalah pemerkosaan.

"Tim peninjau telah menetapkan bahwa para korban yang diduga dijanjikan pekerjaan sebagai imbalan hubungan seksual atau untuk mempertahankan pekerjaan mereka," kata anggota komisi Malick Coulibaly dalam konferensi pers, seperti dikutip Reuters.

Coulibaly menambahkan,

banyak dari pelaku laki-laki menolok untuk menggunakan kondom dan 29 dari perempuan hamil dan beberapa di antaranya dipaksa untuk mengugurkan kehamilannya.

Direktur Jenderal WHO Tedros Adhanom Ghebreyesus mengatakan laporan tersebut merupakan hal yang sangat mengerikan. Secara khusus, Tedros meminta maaf kepada para korban.

"Apa yang terjadi pada Anda seharusnya tidak pernah terjadi. Itu tidak dapat dimaafkan. Prioritas utama saya adalah memastikan bahwa para pelaku tidak dimaafkan tetapi diminta pertanggungjawaban," ungkapnya.

Tedros, yang kabarnya akan menjabat untuk periode kedua, berjanji akan menempuh langkah-langkah lebih lanjut termasuk reformasi besar-besaran

secara struktural dan budaya. Melansir Reuters, Tedros mengatakan dia berencana untuk merujuk tuduhan pemerkosaan ke Kongo dan ke negara-negara tersangka pelaku. Beberapa di antaranya masih belum teridentifikasi.

Perwakilan para korban di Beni, Kongo Timur, menyamakan Jake tanggapan WHO, tetapi mendesaknya untuk berbuat lebih banyak.

"Kami mendesak WHO untuk melanjutkan dan menuntun kepada masyarakat bahwa peronelnya yang melecehkan perempuan dan anak perempuan mereka di komunitas kami telah benar-benar dihukum berat," kata Esperence Kazi, koordinator kelompok hak-hak perempuan One Girl One Leader.

Salah satu korban, masih berusia 14 tahun, mengaku dijemput begitu saja oleh seorang

petugas WHO di pinggir jalan. Menurut laporannya, petugas awalnya menawarkan tumpangan untuk pulang, tapi justru membawanya ke sebuah hotel di mana aksi pemerkosaan terjadi.

Beberapa korban lain yang dipekerjakan dalam bantuan, mengatakan kepada tim peninjau bahwa mereka terus dilecehkan secara seksual oleh pria yang bekerja sebagai pegawai.

Para pelaku memaksa mereka berhubungan seks dengan iming-iming mempertahankan pekerjaan, mendapatkan bayaran atau mendapatkan posisi yang lebih baik. Beberapa dari mereka yang menolak akhirnya diberhentikan dari pekerjaan.

Wakil ketua investigasi Aichatou Mindaoudou mengatakan bahwa beberapa utusan WHO yang ada di level atas sadar akan apa yang sedang terjadi namun tidak bertindak. tom

Yaman Minta Bantuan Keuangan untuk Atasi Krisis Ekonomi

SANAA(IM) - Pemerintah Yaman telah mendesak masyarakat internasional untuk memberikan dukungan keuangan. Yaman sangat membutuhkan bantuan untuk menghindari keruntuhan ekonomi yang lebih dalam.

Berbicara di Majelis Umum PBB, Menteri Luar Negeri Yaman, Ahmed Awad Bin Mubarak, mengatakan, langkah yang telah diambil oleh pemerintah untuk mengurangi dampak ekonomi masih tidak cukup. Bin Mubarak meminta komunitas internasional dan komunitas donor untuk mendukung ekonomi Yaman. Hal itu termasuk meningkatkan ketahanan dan menciptakan peluang kerja bagi warga Yaman.

"Kami sangat membutuhkan dukungan keuangan, termasuk setoran keuangan mendesak untuk Bank Sentral Yaman, untuk mencegah keruntuhan lebih lanjut dari ekonomi Yaman dan mata uang nasional," ujar Bin Mubarak, dilansir Middle East Monitor, Rabu (29/9).

Riyal Yaman dalam beberapa pekan terakhir jatuh ke

tingkat yang belum pernah terjadi sebelumnya, yaitu mencapai 1.200 riyal per dolar. Empat negara menyatakan keprihatinan atas memburuknya situasi ekonomi di Yaman. Pernyataan itu disampaikan Arab Saudi, Uni Emirat Arab, Inggris, dan Amerika Serikat (AS), setelah PBB memperingatkan perekonomian Yaman yang kolaps total.

Menurut Saudi Press Agency, duta besar Arab Saudi, UEA, Inggris, dan AS untuk Yaman mengadakan konferensi pers di Riyadh dan mengeluarkan pernyataan bersama. Mereka prihatin dengan efek serius dari depresiasi rial Yaman dan kenaikan harga pangan serta situasi kemanusiaan saat ini.

Pernyataan itu juga menyerukan langkah-langkah darurat untuk memastikan stabilitas ekonomi di Yaman. Keempat negara juga mendukung kembalinya pemerintah Yaman ke Aden agar dapat berperan aktif dalam mengawasi dukungan untuk pemulihan ekonomi. gul

AS Bahas Perang Yaman dengan Putra Mahkota Arab Saudi

WASHINGTON(IM)- Penasihat keamanan nasional Amerika Serikat Jake Sullivan berdiskusi tentang perang di Yaman secara rinci dengan putra mahkota Arab Saudi Mohammed bin Salman dalam pertemuan pada Rabu (29/9). Hal itu disampaikan oleh seorang pejabat senior pemerintah AS.

Perang yang melibatkan koalisi pimpinan Saudi dan kelompok Houthi itu telah menghancurkan ekonomi Yaman dan menghabiskan cadangan devisa negara miskin di Semenanjung Arab itu. Yaman mengimpor sebagian besar barang-barang kebutuhan Sullivan pekan ini berkunjung ke Arab Saudi dan Uni Emirat Arab bersama utusan khusus AS untuk Yaman Tim Lenderking dan utusan AS untuk Timur Tengah, Brett McGurk.

Di Arab Saudi, Sullivan bertemu dengan Mohammed dan sejumlah pejabat pemerintah, antara lain Wakil Menteri Pertahanan Arab Saudi Khalid bin Salman, Menteri Dalam Negeri Saudi Abdulaziz bin Saud bin Nayef, dan Menteri Garda Nasional Saudi Abdullah bin Bandar.

"Mereka melakukan diskusi terperinci tentang konflik Yaman, dan kedua belah pihak mendukung upaya Utusan Khusus PBB yang baru untuk Yaman Hans Grundberg dan secepat mungkin mengintensifkan keterlibatan diplomatik dengan semua pihak terkait," kata pejabat pemerintah AS.

"Utusan Khusus Lenderking akan tetap berada di wilayah tersebut untuk menindaklanjuti hasil diskusi rinci tersebut," kata pejabat itu.

PBB menggambarkan situasi di Yaman yang dilanda perang sebagai krisis kemanusiaan terbesar di dunia. Pertempuran selama tujuh tahun juga telah menjerumuskan Yaman ke dalam krisis ekonomi yang memicu kekurangan pangan. Pejabat AS itu juga mengatakan Sullivan berterima kasih kepada putra mahkota atas "kesediaan Arab Saudi mengizinkan ribuan warga Afghanistan yang berisiko untuk transit di wilayah Saudi" selama penarikan pasukan AS dari Afghanistan pada Agustus.

Sullivan akan berada di Kairo pada Rabu untuk pertemuan dengan sejumlah pejabat Mesir yang akan mencakup diskusi tentang Libya, kata

juru bicara Dewan Keamanan Nasional Gedung Putih Emily Horne dalam sebuah pernyataan. Pemilihan umum di Libya diamanatkan sebagai bagian dari peta jalan yang disusun pada 2020 oleh sebuah forum politik besutan PBB untuk mengakhiri krisis satu dekade di negara itu. Namun, perselisihan tentang pemungutan suara dalam pemilu itu menimbulkan ancaman yang dapat merusak proses perdamaian.

Libya telah mengalami kekacauan dan kekerasan sejak aksi pemberontakan yang didukung Pakta Pertahanan Atlantik Utara (NATO) pada 2011 untuk menggulingkan Muammar Gaddafi. Setelah 2014, Libya terpecah antara faksi barat dan timur yang bertikai. Horne mengatakan Sullivan juga akan membahas peran Mesir dalam mempromosikan "keamanan dan kemakmuran" bagi Israel dan Palestina setelah kunjungan Perdana Menteri Israel Naftali Bennet ke Mesir pada awal September. Sullivan akan menjamu penasihat keamanan nasional Israel, Eyal Hualata, di Washington pada 5 Oktober untuk diskusi lebih lanjut. ans

Rusia Buka Kasus Pidana Baru terhadap Alexei Navalny

MOSKOW(IM) -Rusia membuka kasus pidana baru terhadap kritikus Kremlin, Alexei Navalny. Hal itu memungkinkan pihak berwenang untuk memperpanjang hukuman Navalny menjadi satu dekade lagi di penjara.

Rincian kasus baru tersebut dipublikasikan di situs Komite Investigasi Rusia, yang menyidik kejahatan besar. Kasus baru itu menyebut Navalny sebagai pendiri dan pemimpin kelompok ekstremis. Kejahatan semacam itu terancam hukuman penjara hingga satu dekade.

Pernyataan dalam rincian kasus itu mengatakan, beberapa sekutu utama Navalny menjadi tersangka dalam kasus yang sama. Sementara rekan-rekan lainnya diduga mengambil bagian dalam aktivitas ekstremis kelompok tersebut. Pernyataan tersebut menandai kegiatan Navalny dan sekutunya dalam beberapa tahun terakhir sebagai tindakan kriminal.

"Aktivitas ilegal kelompok ekstremis ditujukan untuk mendiskreditkan otoritas negara dan kebijakan mereka, mengacaukan situasi di daerah, menciptakan suasana protes di antara penduduk dan mencoba membentuk opini di antara publik tentang perlunya perubahan kekuasaan yang kejam, (dan) mengorganisir dan mengadakan aksi protes yang meningkat menajadi kerusuhan massal," kata pernyataan Komite Investigasi Rusia.

Rusia menuduh sekutu Navalny, yang sebagian besar berada di luar negeri, melanjutkan dugaan kegiatan ilegal setelah kelompok mereka dilarang Lyubov Sobol, seorang sekutu Angkatan Laut yang disebutkan dalam pernyataan itu, mengatakan, tuduhan terhadap dirinya dan yang lainnya tampak tidak masuk akal. "Kejahatan rekan-rekan saya: ikut serta dalam pemilihan umum, menyidik korupsi pejabat tinggi dan menghidari protes damai dan menulis di Twitter," ujar Sobol dengan sinis.

Sobol mengatakan, kasus baru itu menunjukkan bahwa Presiden Vladimir Putin takut pada Navalny. Namun, tuduhan itu telah dibantah oleh Kremlin. Navalny sudah menjalani hukuman dua setengah tahun penjara karena pelanggaran pembebasan bersyarat. Navalny menilai tuduhan tersebut sengaja dibuat untuk menggagalkan ambisi politiknya.

Beberapa rumah sekutu Navalny digerebek, dan kebebasan bergerak mereka dibatasi. Mereka melarikan diri ke luar negeri setelah pengadilan memutuskan kegiatan mereka termasuk sebagai ekstremis, dan dirancang untuk menimbulkan kerusuhan sosial.

Sejak itu, Kremlin dan para loyalisnya mengatakan, dalam beberapa kasus mereka akan mengintensifkan pendekatan keras terhadap kritik. Hal itu termasuk organisasi internal dan eksternal yang dipandang sebagai ancaman terhadap stabilitas Rusia. ans



IDN/ANTARA

LETUSAN GUNUNG BERAPI DI SPANYOL aliran lava dan asap menjulang menyusul letusan gunung berapi di Pulau Canary La Palma, di Togdoque, Spanyol, Selasa (28/9).

Sadis, Gadis 15 Tahun Diperkosa 33 Pria di India

MUMBAI(IM)- Polisi India mengumumkan telah menangkap 33 pria tersangka pemerkosaan gadis 15 tahun yang menghebohkan publik setempat. Pengumuman muncul setelah dua tersangka terakhir yang sebelumnya buron ditangkap pada Selasa (28/9). Kasus yang terjadi di Mumbai ini ditangani Tim Investigasi Khusus (SIT) polisi India.

Kasus ini dikenal sebagai pemerkosaan geng Dombivli. Penangkapan dilakukan di berbagai tempat di distrik Thane pada Minggu malam dan Senin dini hari. "Kedua tersangka ditangkap dari lokasi berbeda di distrik itu. Semua 33 tersangka yang disebutkan dalam laporan informasi pertama (FIR) kini telah ditangkap dan tidak ada nama baru yang muncul dalam penyelidikan sejauh ini," kata inspektur polisi senior Dadahar Chaurhe kepada Hindustan Times, yang dilansir Rabu (29/9).

Menurut polisi, korban diserang berulang kali dalam kurun waktu sembilan bulan yang dimulai sejak Januari 2021. Korban pertama kali diserang oleh kekasihnya sendiri, di mana pelaku juga merekam aksinya. Pelaku dan teman-temannya kemudian mengunggah rekaman itu untuk mem-

eraskannya agar berhubungan seks dengan mereka. Polisi mengatakan pemerkosaan beramai-ramai itu terjadi di berbagai pinggiran kota Mumbai, termasuk Dombivli, Badlapur, Murbad dan Rabale.

Korban pada akhirnya memberanikan diri untuk melaporkan kasus tersebut ke polisi pekan lalu. Media lokal, NDTV, melaporkan bahwa korban telah menyebutkan total 33 pria yang menyenggangnya. Dia tahu hampir semua identitas para pelaku.

Sejak pemerkosaan beramai-ramai terhadap seorang mahasiswa di bus tahun 2012 yang dijuluki Nirbhaya, yang menyebabkan kemarahan global, India telah memperkenankan undang-undang yang keras untuk menanggapi kejahatan yang bersifat seksual. Namun meskipun dengan pengawasan meningkat, pemerkosaan masih tetap menjadi masalah serius.

Financial statement table for PT ARKHA JAYANTI PERSADA Tbk. including sections for Laporan Posisi Keuangan, Laporan Laba Rugi dan Penghasilan Komprehensif Lain, and Laporan Perubahan Ekuitas. The table contains multiple columns for dates (30 Jun 2021, 31 Des 2020) and various financial metrics.